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 今年度，３学年を対象に全国学力・学習状況調査を実施

しました。全国学力・学習状況調査では，国語と数学の２

教科を調査し，ともに全国平均を上回る正答率でした。ま

た，子どもたちが粘り強く回答している様子がうかがえま

した。各教科及び学習状況に関する質問の特徴として以下

の点があげられます。 

 国語の勉強は大切だ９２％，目的に応じて文章を読み内

容を解釈して自分の考えを広げたり深めたりしている８

４％と，国語の学習を大切にしています。記述式の問いに

関しても，丁寧に書く努力がうかがえる一方，無回答率が

高い傾向も見られます。短文でのやりとりが多い子ども達

にとって，発問者の意図を理解し，複数の条件を満たす文

章の回答の練習が必要になります。 

 数学の学習に向かう意欲は高いため，記述式の問題にも，ていねいに説明しようとする意欲は感じま

す。しかし，記述式の正答率は２９．８％とかなり低い結果となりました。記述については，今後も表現

や説明については求められる問題であるため，学力テスト・チャレンジテストはもちろん，普段の授業か

ら，説明・表現の問題に繰り返し取り組むことが必要になります。 

【質問紙から】 

 授業に積極的に取り組もうとする姿勢や意欲を感じます。「自分でやると決めたことは，やり遂げるよ

うにしている」「難しいことでも，失敗を恐れないで挑戦している」など，前向きな気持ちで良い傾向で

す。「人が困っているときは，進んで助けている」「人の役に立つ人間になりたいと思う」など，友達と

の関わりを大切にしていることもすばらしいです。しかし，およそ３割が，家庭学習の習慣が定着してい

ないという結果もあり，保護者・生徒アンケートと同じく課題になります。 

 １０月１５日（金）は授業公開日でした。多

くの保護者の方に参観いただきありがとうござ

いました。コロナウイス感染拡大防止のため，

引き続き密を避けた形での開催となりました

が，１年生は総合的な学習“専門学校訪問”の

まとめ発表，２・３年生は，特別教室を使用し

た，５教科の授業を公開しました。なかなか参

観日や授業公開を例年通りの形では実施できま

せんが，少しでも学校の様子を見ていただきた

いと考え工夫しながら実施しました。 

 一人一台iPadが貸与され，約５か月が経ちま

す。各教科で授業や宿題等での活用が進んでい

ます。その中で，端末活用についていくつかの

課題も見られ，その都度改善を図っているとこ

ろです。そこで後期を迎え，約束事の再確認の

ため，生徒向けに文書を配布し指導しました。

また，セキュリティや家庭での端末の使い方に

ついて，保護者の方に協力いただくために保護

者向けの文書を配布しました。端末は学習に使

用するために貸与していること，セキュリティ

やメディアリテラシーについて学ばせる機会で

あること等をご理解の上，パスワードの設定や

スクリーンタイムの設定にご協力をお願いしま

す。また，端末をより有効に活用するために，

家庭学習に役立つコンテンツの紹介や活用方法

を今後発信していきたいと考えています。 
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進路説明会 

町内児童作品展（町図書館）~7日 

文化の日 

町教研研究大会（午前授業） 

漢字検定 

校内研修 

（研究授業，2C以外午前授業） 

１・２年学力テスト 

３年学力テスト（総合C） 

小中特別支援交流学習 

常任委員会 

三者懇談～24日 

勤労感謝の日 

職員会議 

１・２年２学期末テスト～30日 

貯金日・校内点検日 
 

≪野球部≫ 

 １０月９日（土）～１１日（月）に網走市で行わ

れた，北海度中学校軟式野球選抜選手権大会で，見

事優勝しました。３月に静岡県で行われる全国大会

に駒を進めることになりました。 

 

≪陸上部≫ 

 １０月１０日（日）に新得町で行われた，北海道

中学校駅伝競走大会に連覇を目指し出場しました。

男子１部３位入賞し，男子２部では１２位，女子１

部では２６位で

した。全国大会

出場は叶いませ

んでしたが，健

闘しました。 

 １０月８日（金），１学年の総合的な学習の時間で職場訪問を行いました。例年は町内の事業所を

訪問し，職業について学習していましたが，昨年度に続き，旭川市内の専門学校での体験学習となり

ました。ビジネス・医学技術・理美容・調理・福祉のグループに分かれ学習し，訪問後に体験の様子

や学んだことをまとめました。１５日の授業公開日には，ｉＰａｄを活用するなど，各グループで工

夫を凝らしながら発表しました。 

                 １０月６日に後期生徒会役

員，学級役員の認証式が行われました。各学級の委員長が，引き

締まった顔で認証状を受け取る姿が見られました。新生徒会長か

ら決意表明もあり，令和３年度の後期がスタートしました。学

校・学級の代表としての活躍を期待しています。前期生徒会役員

の皆さんお疲れさまでした。 

＊下校時間は 15時50分で変わりありませんが，

11月1日から部活動終了時間が18時になります。 

 新しくＡＬＴが着任しました。ロア・ケビン・

ワンチャオ先生です。よろしくお願いします。 

新生徒会役員 

各学級委員長 


